H29.5.30-31 新居浜市中学生総合体育大会

新居浜市総合体育大会のバドミントン、男子卓球、女子卓球に本校生徒が出場しました。卓球男女は団体戦にも出場しました。

生徒たちは自分の持てる力をすべて発揮してがんばりました。























2017年5月29日(月曜日)

H29.5.29 総合体育大会決起集会

明日から新居浜市中学校総合体育大会が始まります。

本校の1、2年生は全員参加します。

今日は決起集会を行いました。

全員、練習の成果を発揮できるよう、がんばってください。











2017年5月23日(火曜日)

H29.5.23 卓球クラブ

今年もクラブ活動が始まりました。





中学校が新しく買ったマシンを使わせてもらって、二人とも一気にうまくなりました。





フットワークやバックも練習しています。 お昼休みも卓球をすることが多いので、どんどん上達しています。

H29.5.23 今年度初めての春菜先生との英語の勉強



今年も、英語指導員の春菜(わかな)先生がきてくれました。







新1年生の理央さんは初めての英語の勉強でした。 フィッシングゲームをしながら色の英語を覚えました。



最後には、理央さんが英語で発音した色の魚を釣り上げました。 楽しく英語の勉強ができました。



昼休みは体育館でバドミントンを楽しみました。

2017年5月17日(水曜日)

H29.5.17 角野小学校に交流に行きました。

小学生みんなで、すわらじ劇団の「不思議なバイオリン」を観るために、角野小学校に行きました。



朝、一番早い子は6時半にバスに乗りました。



観劇、とても楽しかったです。











観劇以外に、国語、算数、習字、音楽、体育、給食やお昼休みも交流を楽しみました。 別子小学校は、角野小学校のお友達と一緒に6年生の修学旅行、5年生の自然の家に行きます。 その顔合わせも兼ねた良い交流ができました。

2017年5月16日(火曜日)

H29.5.16 南光院の藤





今年は、開花時期が遅れていましたが、連休明けしばらくして南光院の藤が見頃になったと聞いたので、 小学校のみんなで観に行きました。















7種類の藤が咲いていて、綺麗でした。

2017年5月14日(日曜日)

H29.5.14 ふるさと学習兼銅山峰親子登山

本校はふるさと学習として小学生・中学生・保護者で毎年銅山峰登山を行っています。

今回は、別子山公民館主事補の曽我さんから2年生が事前指導を受け、学習をより深めて、当日のガイド役にチャレンジしました。

また、2年生の説明に加えて、曽我さんがより詳しい説明もしてくださいました。





2年生:「私たちが、本日のガイド役を担当します。よろしくお願いします。」











劇場跡の階段で、記念写真を撮りました。



銅山峰で、昼食をとりました。ツガザクラもたくさん咲いていました。







2017年5月11日(木曜日)

H29.5.11 サツマイモの蔓植え

小学校のみんなでサツマイモの蔓を植えました。



まず、備中鍬(三つ鍬)を使って畝作りからです。





協力してサツマイモの蔓を植えていきます。



最後に水やりをして、今日の作業は終了です。大きなサツマイモができますように。

2017年5月10日(水曜日)

H29.5.10 クマガイソウ鑑賞



瓜生野の近藤さんのお宅に、クマガイソウを鑑賞に行きました。 例年だとゴールデンウィーク中に時期が終わってしまうのですが、今年は、ゴールデンウィーク明けがちょうど満開でした。







近藤さんのお宅には、クマガイソウの他に、ユキモチソウ、ウラシマソウ、シコクカッコウソウなど珍しい高山植物が育っていました。



ちょうど、藤の花もたくさん花が咲いていました。 近藤さんと一緒に記念撮影を撮りました。